

## Verbena de S: Antonio. Día 14 de Junio. Musica Goyesca y "Agrupación Musical De Mengíbar"

El día 14 de Junio, en la Plaza de la Constitución, y con motivo de la Verbena de San Antonio que este año, y después de muchos sin celebrarse, a vuelto a Mengíbar de la mano del párroco , de la parroquia de San Pedro Apóstol, Antonio Lara, actuaron, en el escenario montado para tal menester, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, en primer lugar, la agrupación musical "Axivil" que nos dejó un precioso espectáculo de música, canto y danzas goyescas,

para, a continuación, dejar paso a la "Agrupación Musical de Mengíbar" que nos regaló un magnifico "Concierto de Primavera" con una selección de música muy agradable para todos los allí presentes.

FOTOS   VÍDEO